

Incendie marché de Bujumbura : Un centre d'écoute pour les victimes

Source XinhuaAprès l'incendie qui a ravagé le marché central de Bujumbura le 27 janvier dernier, le ministre burundais de la Santé publique et de Lutte contre le Sida a mis en place depuis ce mercredi un centre d'écoute et de prise en charge en faveur des victimes de cette catastrophe économique. Considérant que certaines personnes sinistrées par cette catastrophe ont besoin d'une assistance psychologique, le ministre de la Santé publique et de la Lutte contre le Sida porte à la connaissance du public qu'il vient d'ouvrir un centre d'écoute et de prise en charge psycho sociale dans les enceintes de la Clinique Prince Louis Rwagasore», indique un communiqué de presse émanant de ce ministre.

Un personnel spécialisé assure l'accueil, l'écoute et l'orientation des victimes pour les aider à surmonter le choc d'un sinistre économique. Le centre, mis en place avec le concours de la Croix Rouge du Burundi, est ouvert et fonctionnel à partir de ce mercredi 30 janvier 2013 et toute personne désireux donner un coup de main éventuel dans ce domaine a été invitée à s'adresser au cabinet du secrétaire permanent dudit ministre. Officiellement, cet incendie, qui a ravagé tout le marché central de Bujumbura et causé la réorganisation du transport aux parkings situés aux alentours de ce désormais ancien marché central, n'a pas fait de mort. 35 personnes ont été admises dans des hôpitaux de la place et 3 seulement d'entre elles étaient encore sous surveillance médicale ce mercredi.